
Навстречу

1Ю-й годовщине

со дня рождения

В.  И.  Ленина

ПРИМЕР
БРИГАДИРОВ

Работать с опережением

трудовых графиков стало

обычным для многих водите-

лей сланцевского производст-
венного объединения грузово-

го автотранспорта. Вот и се-

годня среди соревнующихся
идут впереди бригады комму-

нистического -труда Е. А. Алек-
сандрова и И. А. Корастелева.
Эти передовые коллективы

успешно справились с произ-

водственным заданием и 22
октября завершили план года.
В том, что они работают рит-

мично нет секрета — их воз-

главляют хорошие бригадиры.
Е. А. Александров награжден

орденом Трудового Красного
знамени, а Н. А. Корастелев
за высокие показатели в тру-

де награжден знаком «Побе-
дитель соцсоревнования 1979
года». К 110-й годовщине со

дня рождения В. И. Ленина
бригады решили выполнить за-

дание 4,5 лет.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Орган   Сланцевс

Советского Союза

кого   горкома  Коммунистической партии

и   городского  Совета  народных   депутатов
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ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖЛОГО -

К ВЫСОКОЙ ЭШСПЕНТИВНОСТИ
ТРУЛА КОЛЛЕКТИВА !

ТРУДОВАЯ  СЛАВА

ЛЮБОВЬ
Н ТРУДУ

В смене № 3 цеха камерных

печен завода «Сланцы» много

лет на участке сланцеподачи

работают транспортерщицы

В. В. Смирнова, Т. В. Варла-
мова, М. М. Харитонова. За 25
лет совместной работы мы так
привыкли друг к другу, что

живем как бы одной семьей. У
нас нет секретов друг от дру-
га, огорчения и радости всегда

делим пополам. И вот когда

одной из нас пришлось перейти
в другой цех, то мы сразу по-

чувствовали эту потерю. К об-
щей. радости, через неделю на-
ша подруга вернулась.

Тяжеловат наш труд, особен-
но в снегопады и дожди, ког-

да забиваются липкой мелочью

течки, но мы хорошо понима-

ем значение участка сланцепо-

дачи для нашего цеха и завода
в целом. А поэтому стремимся,

чтобы не было простоев, чтобы
наш цех давал больше голубо-
го топлива городу и предприя-

тиям Кингисеппа и Ленин-
града.

Привычен стал нам этот

труд. Да и работать становит-

ся легче. На пересыпках стоят
датчики заштыбовки, и если

замешкаешься, то они в случае

забивания течки остановят

транспортер. У нас хорошо на-
лажена связь с пультом управ-

ления цеха, а на приводных

станциях установлены телефо-
ны. Об этом позаботились наши

рационализаторы. Совсем не-

давно управление сланцепода-

чей переведено на дистанцион-

ное и теперь включение транс-

портеров производится с цент-

рального пульта управления. С
каждым годом улучшаются ус-

ловия обслуживания транспор-

теров. Вновь поступившие ра-

бочие воспринимают все

эти улучшения как должное, но

мы-то хорошо помним, сколько

приходилось убирать просыпен

сланца при узких транспортер-

ных лентах на сланцеподаче.

Вот сейчас лебедка установле-
на для перемещения вагонов с

мелочью сланца с двухсторон-
ним движением, а мы начинали

работать на этом месте при руч-

ной лебедке. Соберемся чело-

век 12 — 13 и крутим ручку ле-

бедки поочередно. А в ночную
смену, чтобы не хотелось спать

под монотонный звук работаю-
щего оборудования, мы пели.

Молодые были, веселые, го-

ры могли сдвинуть с места.

Роднит и объединяет нас в
бригаде любовь к труду. Возь-
мемся работать — любое дело
горит в наших руках. Мы ведь
все с детства приучены к тру-
ду, на долю каждой из нас до-

сталось много лишений и труд-
ностей. Мне довелось расти в

семье, где было шестеро детей.
Мать одна заботилась о нас в

маленькой деревушке, почти
полностью разграбленной и

сожженной фашистами. Тяже-
лым было детство, с голодом,
с жизнью в крохотной землян-

ке. Теперь, когда нам случается

собраться у матери в родитель-

ском «доме, не можем без слез

вспоминать то прошлое, которое
хоть и ушло далеко, но с года-

ми нисколько не забылось. И
разве м'ожно сравнить сегод-

няшнюю нашу жизнь с тон,

что была! Это несравнимые

времена. Люди живут в благо-
устроенных просторных квар-

тирах, имеют почти все, и са-

мое главное — чистое, мирное

небо над головой.
Часто мы, женщины-ветера-

ны, ведем речь, как воспитать

в детях, нашей будущей смене,

любовь к труду, уважение к

старшему поколению, пережив-

шему неимоверные трудности и

поднявшему страну до нынеш-

них высот. И мысли наши, я

говорю от имени всех женщин,

неизменно с большой благодар-
ностью обращаены к миролю-

бивой политике нашей партии.

Т. АНТОНОВА, :
транспортерщица цеха ка-

мерных печей завода

«Сланцы».

На снимке:  Т. Антонова.

С   В   Е   Р  X      ПЛАНА
Успешно выполнил план' ноября коллектив комбината строи-

тельных материалов; Отличились в соревновании труженики от-
деления пенобетона, возглавляемого А. И. Смирновой. На 128,3
процента выполнили они план. Высокопроизводительно работали
смены кирпичного цеха, под руководством Г. К. Беляевой, вы-
полнившая план на 121,9 процента, и смена Л. П. Жардан —

на 114,8 процента.

ВЕСТИ ИЗ РАЙОНА

УСПЕХ    СВИНАРОК
Много мастеров своего дела

трудится на свиноферме совхоза

«Родина». Хороших результатов

добивается с начала года свинар-

ка Л. А. Кириллова. На каждый

опорос она получила по 9,1 поро-

сенка при плане 8,5. Вес поросят

при отъеме составил 17,3 кило-

грамма^ вместо 16 килограммов

по плану.

Хорошие показатели также у

свинарок этой фермы Е. Ф. Стро-
ителевой и А. И. Кабановой. У
каждой на один опорос получено

по 8,7 поросенка при плане 8,5.
А вот вес поросят при отъеме в

группе Е. Ф. Стронтелевой соста-

вил 18,1 килограмма при плане

16 килограммов, в группе А. И.
Кабановой — 17 килограммов при

том же плане.                                ,.

ТРУДОВОЙ   ПОДАРОК
2 декабря совхоз «Родина» от-

праздновал свое двадцатипятиле-

тие. Многие рабочие совхоза

встретили эти дату трудовыми

подарками. Среди них — доярка

фермы Выскатка совхоза «Роди-
на» М. Н. Маркелова. За один-

надцать месяцев от каждой коро-

вы своей группы она получила

по 3.477 килограммов молока при

годовом социалистическом обяза-
тельстве 3.350 килограммов. По
сравнению с прошлым годом на-

дои увеличились на 509 кило-

граммов.

Доярка продолжает успешно

трудиться, создает основу для

выполнения плана будущего года

пятилетки.

СВЕДЕНИЯ
о надоях молока в СПО «Родина» за ноябрь 1979 года

(в килограммах)
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Юбилею
В. И. Ленина-
дела молодых

в

ЦИФРЫ. ФАКТЫ, ИМЕНА

п

РЕГЕНЕРАТНЫЙ
ЗАВОД:

Помогли
предприятию

Одной из первых на пред-
приятии комсомольско-моло-

дежная бригада заготовщиц-

пошивальщиц, которой руково-

дит Т. А. Карлова, обязалась к

110-й годовщине со дня рожде-
ния В. И. Ленина выполнить

план пятилетки. К этому рубе-
жу бригада шагает уверенно.

Даже в те дни, когда идет ос-

воение новых фасон-артикулов,
производительность труда не

снижается. Основа отличной
работы — высокая ответствен-

ность за   порученное  дело.
В последнее время в отделе

сортировки-упаковки завода

создалась сложная ситуация:

не хватает рабочих, рук, сото-
вую продукцию приходится

складывать прямо иа пол. Ко-
митет комсомола предприятия
постановил: организовать по-

мощь, выделить от каждой'
комсогруппы несколько чело-

век, остаться после смены. И
комсомольцы бригады Карло-
вой живо откликнулись на

предложение. Несмотря на то,

что у многих членов коллекти-

ва есть маленькие дети, вы-

шли иа помощь всем коллекти-

вом.

ШАХГА

«ЛЕНИНГРАДСКАЯ»;

Избран
делегатом

Леонида Кашина хорошо

знают в объединении «Ленин-
градсланец» как председателя

комитета ДСО объединения,
директора дома физкультурни-
ка. Он ведет не только боль-
шую спортивную работу, но и

активно участвует в комсо-

мольской жизни шахты «Ле-
нинградская». Леонид входит

в комиссию по работе с несо-
юзной молодежью, готовит к

вступлению в комсомол. На
районном слете «Дорогами
славы» Л. Кашин был коман-

диром команды объединения в

этом году. На этот раз коман-

да заняла первое место. Со-
всем недавно Л. Кашин стал
членом партии. Комсомольцы
шахты выдвинули его делега-

том на XII отчетно-выборную
конференцию городской орга-

низации.   ,

РОДНАЯ ФЕРМА
Ферма Кологриво совхоза «Ста-

ропольский» . стала для доярки

Н. А. Ивановой действительно
родной. И не только потому, что

проработала здесь Надежда Анд-
реевна много лет, сотни тони мо-

лока прошли через ее руки. Ста-
ла эта ферма родной и оттого,

что здесь работает бригадиром
дочка Люба, надежда матери. Под-
держка, совет помогают обеим
трудиться успешно. Ферма Кодо-
гриво сейчас далеко не на по-

следнем счету в совхозе, хотя в

прошлом году надои резко упали.

Молодой бригадир отдает много

сил, забот, энергии, чтобы улуч-

шить положение   на   ферме. .

И первая помощница ей мать,

которая своим примером показы-

вает, что можно получать хоро-

шие надои. С начала года от

каждой коровы своей группы

Н. А. Иванова получила по 3.188
килограммов молока при годовом

обязательстве 2.950 килограммов.

Правда, по сравнению с прошлым

годом допущено некоторое отста-

вание, но на это повлиял ряд

объективных причин, трудности с

кормами.

ИЗВЕЩЕНИЕ
6 декабря 1979 года в 14 часов в исполкоме горсовета про-

водят заседания постоянные комиссии, кроме комиссий по на-

родному образованию, жилищно-коммунальному хозяйству и

благоустройству, здравоохранению и социальному обеспечению,
по делам молодежи, сельскому; хозяйству, планово-бюджетной,
по социалистической законности , и охране общественного поряд-

ка.

Постоянная комиссия по охране природы проводит заседание

в  14 часов в доме № 126 по улице Свердлова.

Исполнительный комитет.

ИЗВЕЩЕНИЕ
27 декабря созывается тринадцатая сессия Сланцевского го-

родского Совета народных депутатов   (16 созыва).
Повестка дня:

1.  О комплексном плане экономического и социального раз-

вития города и района на 1980 год и об исполнении бюджета
за 1979 год.

2.  О бюджете города и района на 1980 год и об исполнении

бюджета за 1978 год.

. 3. Информация о ходе выполнения решения городского Со-
вета (12 сессия 15 созыва), от 28.04.77 г. «О состоянии и мерах

по дальнейшему улучшению дорожного строительства и работы
транспорта».

4. Сообщение депутата избирательного округа № 1 Сороки-
ной Агнии Федоровны о выполнении ею депутатских обязанно-
стей, решений и поручений Совета и его органов.

Сессия созывается в 10 часов в ДК СПЗ «Сланцы», малый
зал. В 9 часов заседают постоянные комиссии^ в 15 часов про-

водится «День депутата».
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ОДИНЫ
ПАНОР

в предолимпийском
минсне

Свыше 11 тысяч советских
и иностранных туристов
примет столица Советской
Белоруссии         город-герой
Минск в дни Олимпиады-80.

Подготовлены           эскизы
внешнего оформления Мин-
ска, чтобы во время Игр в
нем чувствовалась атмос-
фера большого спортивного
праздника. Завершается ре-
конструкция главного олим-
пийского объекта — стади-
она «Динамо», где пройдут
матчи футбольного турнира
Олимпиады.

Городское бюро путеше-
ствий и экскурсий разрабо-
тало новые туристские
маршруты. Заканчивается
строительство новой гости-
ницы «Планета». Готовятся
помещения для бытового,
торгового и медицинского
обслуживания   гостей.

Для всех работников, за-
нятых в сфере обслужива-
ния, создается оригиналь-
ная форменная одежда. Об
этом позаботился респуб-
ликанский Дом моделей.
Метрдотели, официанты,
работники прилавка изуча-
ют иностранный язык.

НА    СНИМКЕ:    гостиница

«Юбилейная» готова к при-
ему гостей  Олимпиады.    В

- одном из номеров.
Фотохроника ТАСС

Первый образец нового
самоходного скрепера «ДЗ-
13А» с ковшом емкостью

16,5 кубометра изготовлен
на Челябинском заводе до-
рожных машин имени Ко-
лющенко. Эта дорожно-зем-
леройная машина создана
на базе одноосного тягача
«БелАЗ-531» с двигателем

мощностью 360 лошадиных

сил. По сравнению с преды-
дущей конструкцией при
тех же габаритах машины

вместимость ковша увели-

чена  на   1,5   кубометра.
Завод имени Колющенко

— основной производитель
скреперов в стране. Эти
мощные машины применя-

ются на строительстве оро-
сительных систем, каналов,
насыпей, на БАМе.

Фото Б. Клипиницера.
Фотохроника ТАСС

С   Александром         Семеновичем
Бутяевым, механиком и парт-

групоргом участка № 2 я встретил-

ся в начале сентября в подготови-

тельном забое. В разговоре чувст-
вовалась искренняя озабоченность
горняка делами коллектива:

— По нашим  расчетам, —сказал

он,—при таких плохих темпах про-

ходки мы не успеваем на 1,5 —2
месяца с подготовкой столба
2815—16. Что об этом думает ру-

ководство шахты, есть ли кон-

кретные решения?
Начатый в шахте разговор был

продолжен по рекомендации парт-

бюро в нарядной второго участка.

Можнй было бы здесь спросить:

«Почему же участок № 2, шедший
на протяжении десятков лет в

первых рядах социалистического

соревнования на шахте и в объ-
единении «Ленинградсланец», кол-

лектив которого не раз выступал с
трудовыми починами, оказался в

рядах отстающих?» Но вопросы
не задавались, так как недостатки
неоднократно вскрывались на^ за-
седаниНх партбюро, партийных
собраниях, производственных со-

вещаниях. Намечено было, как ис-
править положение. Провели не-

обходимую организаторскую рабо-
ту ' сменили руководство участка,

дали конкретные предложения и
советы по  улучшению  работы.

Дневник партгрупорга — лицо

деятельности партгруппы,, из него-
видно, как коммунисты участка
строят свою работу в коллективе,
что делают для выполнения стоя-

щих перед ними задач. В этом
году проведено 12 Открытых соб-
раний, пять— совместно с участко-
вым комитетом. Темы открытых

партийных собраний и принятые

решения свидетельствуют о том,
что здесь знают цену силе пар-

тийного влияния. Каждая корот-
кая запись говорит о деловом и
оперативном подходе к разбору и
обсуждению возникающих проб-
лем. Чувствуется твердый и прин-

ципиальный   характер   партийного

руководителя, желание добросове-
стно выполнять свой долг. А. С.
Еутяева на шахте хорошо знают

как • коммуниста н специалиста.

Ведь он работает у нас более 20
лет.

БУДНИ
ПАРТГРУППЫ

Партийная работа:
инициатива, поиск,

результат

В сентябре на открытом партий-
ном собрании стоял вопрос о ра-

боте проходческой бригады А. П.
Семенова. Дело в том, что все ус-

ловия для нормальной работы
были, смонтировано оборудова-
ние на 2 забоя, но механизмы

простаивали из-за отсутствия

людей и слабой трудовой дисцип-

лины в бригаде. С бригадиром
проходчиков А. П. Семеновым и

начальником участка С. И. Дур-
мановым состоялся бескомпромис-
ный крутой разговор. Коммуни-
сты участка потребовали от -ру-
ководителей коренной перестрой-

ки в работе. Решение партгруппы

обсуждалось на бригадных собра-

ниях.

Выход был найден, смены вре-

менно были укомплектованы рабо-
чими очистных забоев, стали

больше уделять внимания воспи-

танию людей, работа пошла.

Бригада А. П. Семенова выполни-

ла план, а в октябре добилась
опережения .задания. Есть твер-

дая уверенность в том, что столб
будет подготовлен  своевременно.

На контроле партгруппы —под-

готовка      передовых  ' людей      к

вступлению в члены КПСС, уде-

ляют здесь внимание идейной
закалке коммунистов, улучшению

воспитательной  работы.
—   Эти вопросы постоянно в по-

ле зрения партгруппы, — говорит

А. С. Бутяев. Недавно принят

кандидатом в члены КПСС И. О.
Коченовский. Электрослесарь на-

шего участка, кандидат в члены

КПСС Н. В. Михайлов избран
секретарем комитета комсомола

шахты, Н. Д. Акулов —председа-

телем участкового комитета, Е. Н.
Чернов — пропагандистом. Боль-
шинство коммунистов имеют пар-

тийные поручения. Все занимают-

ся в школах и семинарах системы

политпросвещения, с пропаганди-

стами  налажен   контакт.

Результат воспитательной и ор-

ганизаторской работы заметен.

Бригады В. Д. Кузьмина и Н. И.
Рендакова тоже идут с выполне-

нием  годового  плана.

Можно привести еще целый
ряд положительных примеров в

работе партгруппы.

Как налажено информирование
коммунистов о выполнении наме-

ченных решений — это ведь не-

маловажная форма работы по

активизации   горняков.

Коммунисты партгруппы и са-

ми постоянно интересуются всеми

делами, участвуют в них, а зна-

чит, знают обстановку. Но вместе

с тем заведено такое правило:

открывая партийное собрание,
партгрупорг всегда рассказывает,

что сделано по^ выполнению реше-

ния предыдущего собрания, что

не удалось сделать и по какой
причине. Не откладывая в долгий
ящик, за конкретным решением,

за помощью обращаются в парт-

бюро, к директору щахты.

—   Любой вопрос стремятся ре-

шить безотлагательно. А это вер-

ные предпосылки успешной ра-

боты.
Э. ГЕРОВИЧ,

главный маркшейдер шахты

имени С. М. Кирова.

ГРАНИ ИДЕОЛОГИЧЕСКИЙ РАБОТЫ

О П  Ы Т - В  С  Е  М
На ферме Загривье совхоза

«Сланцевский» прошел семинар

партгрупоргов, на который были
•приглашены также бригадиры мо-

лочных ферм района, специалисты

животноводства, секретари пар-

тийных организаций. Тема семина-

ра: «Выполнение социалистических

обязательств животноводами рай-
она, принятых на стойловый пери-

од содержания животных. Достой-
ная встреча 110-й годовщины со

дня рождения В. И. Ленина».
Местом семинара была не слу-

чайно выбрана ферма Загривье:
коллектив ее идет в числе лучших

совхоза и района, некоторые дояр-
ки уже выполнили не только свои

годовые планы, но и социалисти-

ческие обязательства. Да и в це-

лом животноводы совхоза «Слан-
цевский» . уверенно преодолевают

отставание, в последние месяцы

получают значительную прибавку
в надоях по сравнению с прошлым

годом. У них есть чему поучить-

ся, по многим вопросам животно-

водства накоплен немалый опыт.

О тех успехах, которых добились
животноводы в. нынешнем году,

рассказал и. о. директора совхоза,

главный зоотехник А- С. Мишакин.
Он подчеркнул, что основными

причинами сегодняшнего роста на-

доев являю+ся хорошее воспроиз-

водство стада, практически сто-

процентная сохранность молодня-

ка, подготовка кормов к скармли-
, ванию — запарка, резка, осола-

живание. А главное — добросове-
стный труд людей, хороший кон-
такт в работе зооветспециалистов,

бригадиров ферм. О том, как ве-

лика роль бригадира, отметил до-

кладчик, красноречиво говорит

хотя бы такой факт: еще пол-

тора года назад ферма Втроя чис-

лилась в отстающих по всем пока-

зателям. С приходом сюда брига-
дира Н. М. Субботиной дела рез-

ко изменились: все молоко сдает-

ся первым сортом, да и надои ра-

стут.

Все это является гарантией то-

го, что животноводы совхоза вы-

полнят социалистические обяза-
тельства, принятые на стойловый
период: получат в среднем от ка-

ждой коровы по 1.803 килограм-

ма молока, что на 253 килограмма

больше прошлогоднего показателя.

И слова уже подтверждаются де-

лами: ■ за октябрь и ноябрь
получена прибавка в надоях по

сравнению с 1978 годом на 77 ки-

лограммов. Напряженные обяза-
тельства приняли животноводы к

110-й годовщине со дня рождения

В. И. Ленина — получить в сред-

нем от каждой коровы по 1.455 ки-

лограммов молока. Это на 191 ки-

лограмм превышает прошлогодний

показатель.

О том, как коллектив фермы За-
гривье борется за выполнение со-

циалистических            обязательств,,
рассказала бригадир Д. Э. Кутсар.
Она подчеркнула, что основа ус-

пеха — дружный, крепкий коллек-

тив доярок^ скотников, зооветери-

нарных специалистов. Большую
помошь оказывает также парт-

группа, которую возглавляет пе-

редовая доярка  коммунист К.  В.

Акилова, Ни одно важное дело не

обходит вниманием коллектив

партгруппы.

На семинаре выступила также

партгрупорг фермы Выскатка сов-

хоза «Родина» 3. Е. Добычина.
Она говорила, что хотя ферма идет

в числе передовых, но отдельные

недостатки мешают получать бо-
лее высокие  надои.

О делах фермы Морди совхоза

«Осьминский» рассказал ее брига-
дир Б. С. Ильин. Несмотря на .

трудные условия — нехватку кор-

мов, отдаленность фермы — кол-

лектив принял на стойловый пери-

од содержания животных -напря-

женные обязательства — получить

по 1.740 килограммов молока от

коровы. И залогом их выполнения

являются успехи передовиков фер-
мы Л. А. Никитиной, В. А. Куш-
манова.

-О Том, как налажено на фермах
воспроизводство стада, рассказал

главный ветврач совхоза А. И.
Хренков. На семинаре выступили

также заведующая сельскохозяй-
ственным отделом ГК КПСС А. А.
Романтеева и второй секретарь

горкома партии Н. В. Смирнов.
Было решено, что семинар про-

должит свою- работу через месяц

в совхозе «Родина». Ведь семинар

дает возможность повторения опы-

та на других фермах совхоза.

Кроме теоретических занятий, бы-
ли и практические. Собравшиеся
ознакомились с фермой Загривье,
с работой кормоцеха.

На семинаре присутствовал ин-

структор сельскохозяйственного
отдела обкома КПСС А. М. Пет-
ров.

Т. ШИХОВА.

Дела строительные

СОВЕРШЕНСТВУЕМ
ПЛАНИРОВАНИЕ

г Последние постановления

партии и правительства, на-

правленные на совершенство-

вание планирования и эконо-

мического стимулирования, по-

ставили задачу дальнейшего
повышения           эффективности
строительного производства,

существенного           сокращения

сроков строительства, обеспе-
чения ритмичного ввода в экс-

плуатацию объектов. Решаю-
щим фактором ее осуществле-

ния является повышение орга-

низационного и технического

уровня сторительства.

Одним из элементов совер-

шенствования уровня планиро-

вания и хозяйственного руко-

водства должна стать система

недельно-суточного планирова-

ния и управления производст-

вом, которая введена в строи-

тельном тресте с '19 ноября
1979 года. Она позволяет ор-

ганизовать оперативный конт-

роль за ходом строительства,

предвидеть реальные объемы
работ на короткий календар-

ный период — неделю — с уче-

том обеспечения объектов име-

ющимися трудовыми и мате-

риальными ресурсами. Это со-

здает также необходимые ус-

ловия для четкой координации

деятельности исполнителей В
пределах  смены,  суток.

Недельно-суточное планиро-
вание позволяет вести конт-

роль за концентрацией необхо-
димых материально-техниче-

ских ресурсов, механизмов, ра-

бочих на пусковых и особо
важных объектах, за правиль-

ным использованием бригад
согласно графику их движе-

ния, а также получать еже-

дневную оперативно-диспетчер-

скую информацию о состоянии

дел на этих объектах, что по-

зволит создать условия для

принятия необходимых реше-

ний по безусловному выполне-

нию работ.
Недельно-суточное планиро-

вание дисциплинирует все зве-

нья строительного производст- :
ва с точки зрения реальности
планирования и ежедневной
оперативной отчетности. В объ-
ем работ, выполняемый собст-
венными силами, на следую-

щую неделю включаются толь-

ко те работы, которые обеспе-
чены на конец текущей неде-

ли технической документацией,
материалами, рабочими, а для

субподрядных          организаций
планируются только те, на ко-

торые есть акт передачи ра-

бот под монтаж.

Важно то, что В составле-

нии недельно-суточных графи-
ков принимают участие сами

бригады, а руководители толь-

ко утверждают (при необхо-
димости с корректировкой) эти

графики. Графики являются

единственным организационно-

технологическим документом,

по которому должны выпол-

няться строительно-монтажные

работы и осуществляться ма-

териально-техническое обеспе-
чение.

В середине ноября в

ПМК-102 проведен инструктив-

ный семинар всех руководите-

лей подразделений и отделов,

где проработана инструкция

по недельио^суточному плани-

рованию, которая теперь вве-

дена в действие во всех под-

разделениях  треста  № 63.

В.   ВАСИН,
заместитель   управляющего

трестом №  63.

1 ЗАКОНЧИЛАСЬ
ПОДПИСКА

Завершилась работа по проведе-

нию подписки на газеты и журна-

лы среди трудящихся регенерат-
ного завода. Общая сумма подпи-

ски составила 17.664 рубля.
Большой популярностью пользу-

ется газета «Труд». В 1980 году ее

будут' получать 427 работников.
Особенно возрос у читателей ин-

терес к нашей городской газете

«Знамя труда» — 739 человек

оформили подписку.

Наши рабочие любят читать са-

мую разнообразную литературу, о

чем свидетельствуют цифры. Они
выписали на 1980 год более двух

тысяч экземпляров журналов.

Особенно результативно провели

работу по организации и проведе-

нию лодписки в коллективе цеха

резиновой обуви, где ответствен-

ные Р. А. Шевцова и Р. И. Ива-
нова.

С    большой    добросовестностью
отнеслась    к    порученному    делу

Т. Б. Князева из отдела техниче-

ского  контроля,  которая  впервые

занималась  подпиской.   На  хоро-

шем    уровне провели эту работу
Л. Д. Волкова,    Н. Т.    Гордеева,
Т. Б. Петрова, Л. Л. Свенцицкая,
Н, А. Иванова, Г. Г. Хозиева. Они
уже  имеют опыт  по оформлению
^подписки в своих коллективах.

Л. ВАСИЛЬЕВА,
организатор подписки по реге-
нератному заводу.
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„Трудом велик и славен
и

Под таким девизом про-
ходил в минувшую субботу
праздник в Выскатском До-
ме культуры. А посвящен

он был большому событию
в жизни тружеников совхо- -

за «Родина» — головного
хозяйства специализирован-
ного объединения. Совхозу
исполнилось 25 лет.

Наши корреспонденты по-

бывали в этот день в Вы-
скатке, подготовили мате-
риал.

ЦИФРЫ И ФАКТЫ
В 1960 году основные произ-

водственные фонды совхоза

«Родина» составляли 1.755 ты-
сяч рублей, а к 1979 году уве-

личились в 10 раз и теперь

равняются 17.400 тысячам руб-
лей. '

*   &   &

Первые 12 лет совхоз «Ро-
дина» был хозяйством нерента-

бельным. В этом году, трудном

по погодным условиям, по

предварительным подсчетам
ожидается прибыль 260 тысяч
рублей.

*   *   *

За счет механизации труда

иа фермах и в полеводстве,

внедрения новой техники и но-

вой организации труда в сов-

хозе возросла производитель-
ность труда. В 1960 году на

каждого работающего в сов-
хозе произвели    валовой    про-

дукции иа сумму 2.035 рублей,
а в текущем — 5.336 рублей. В
1979 году средняя заработная
плата иа одного работающего
составит 1.810 рублей, а в 1960
была всего 625 рублей.

* * *

Сегодня в совхозе «Родина»
из 706 работающих — 150 че-

ловек в возрасте до 30 лет, 84
человека имеют высшее и сред-

нее образование.

СРАВНЕНИЯ
Даже трудно сравнивать, ка-

ким было техническое оснаще-

ние нашего совхоза в , начале

его организации и каким стало

теперь. Когда 22 года назад я

пришел сюда работать тракто-

ристом, тракторов было всего

6, а автомобилей и того мень-

ше. Не было ни теперешних ме-

ханических мастерских, ни ма-

шинного двора.   •

Теперь же в совхозе 78 трак-

торов и 46 автомашин, много

другой сельхозтехники, причем

высокопроизводительной. Толь-
ко за последние три года ма-

шинный двор пополнился семью
кормозаготовительными ком-

байнами и косилками Е-301 и

Е-280. Уборку зерновых теперь

наши комбайнеры ведут толь-

ко на самых высокопроизводи-

тельных комбайнах СК-5.
Такое оснащение техникой

дает труженикам совхоза воз-

можность работать более
производительно, добиваться
высоких результатов. А кроме
того, предоставляет возможно-

сти для роста людей, повыше-

ния их "деловой квалификации,
мастерства. Я сам, например,
за эти годы вырос с трактори-

ста до механика, а теперь — и
бригадира тракторной брига-
ды.

М. ПЕТУХОВ,
бригадир тракторной брига-
ды.

ЦИФРЫ И ФАКТЫ
Около 30 рабочих, служащих,

ИТР и специалистов совхоза
награждены правительственны-

ми наградами. В том числе ма-

стера машиииого доения Зи-
наида Егоровна Добычина и
Екатерина Яковлевна Андреева
— орденами Октябрьской Ре-
волюции.

*    *.- *

В совхозе 3 мастера-живот-

новода 1-го класса и 30 — 2-го
класса, 8 механизаторов имеют

звание мастера первого класса,
и 35 — второго класса. Почти
половина доярок и более поло-

вины механизаторов имеют

классность, за что получают

ежемесячно надбавку к основ-

ной заработной плате.

*    *   *

В 1975 году совхоз перешел

на новую прогрессивную цехо-
вую структуру управления. Те-
перь за дела в каждой отрасли

отвечают специалисты, а за де-

ла на фермах, в механических

мастерских и полеводческих

бригадах — бригадиры. Это
повысило ответственность ру-
ководителей всех рангов.

*, - *   *

Совхоз располагает жилой
площадью в 18.344 квадратных
метра. Только за последние

10 лет введено 9.404 квадрат-

ных метра жилья, причем все

оно в пятиэтажных домах.

За 25 лет в совхозе после

мелиорации введено в действие
2.968 гектаров осушенных зе-

мель, в том числе 2.420 гекта-

ров- — в 9-й и 10-й пятилет-

ках.

Четырехсотместный зрительный
зал Выскатского Дома культуры

был до отказа заполнен сельча-

нами. Понятно, всем от мала до

велика хотелось принять участие
в этом празднике, увидеть, как

будут чествовать ветеранов тру-

да совхоза, передовиков сельско-

хозяйственного производства, всех

тех, кто за эти 25 лет внес ог-

ромный вклад в успехи хозяйства.
В первых рядах сидят гости —

делегации совхозов «Аврора»,
«Старопольский» и «Сланцевский»,
с шефствующих предприятий —

завода «Сланцы» и объединения
«Ленинградсланец», заместитель ,

председателя горисполкома народ-

ных депутатов начальник управ-

ления сельского хозяйства В. М.
Павлов, председатель райкома
профсоюза работников сельского

хозяйства В. Ф. Головизнин, при-

бывшие  поздравить  юбиляров.-
В зале много 1 ребят, явление,

свидетельствующее о том, что в
«РоДине» есть кому продолжить

добрые трудовые традиции, нача-

тые в пятидесятые годы.   .

Открывает праздник теплыми

словами поздравления депутат

Выскатского сельского Совета
народных депутатов заведующая,

библиотекой Дома культуры Рим-
ма Степановна  Антонова.

Звучит барабанная дробь, сце-

ну заполняют школьники в па-

радной форме с красными галсту-

ками и комсомольскими значками

на груди и совсем маленькие де-

вочки и мальчики из совхозного
детсада. Присутствующие встре-

чают их бурей  аплодисментов.

Ребята читают стихи, сочинен-

ные специально к этому событию
местными поэтами, произносят

здравицы в честь присутствую-

щих в зале ветеранов труда. А
затем восьмиклассницы Выскат-
ской школы начинают рассказ об
истории создания совхоза, о лю-

дях его. В зале тишина, в кото-

рой слышны вздохи тех, кто зна-

ет начало и продолжение биогра-
фии хозяйства.

Но жизнь нынче стала совсем

иной. В совхозе созданы все ус-
ловия для яркой многогранной
жизни сельского труженика и его

семьи.

— В 1951 году началось укруп-
нение совхозов, — звучит со сце-

ПРАЗДНИК
В ВЫСКАТКЕ
------------РЕПОРТАЖ==

ны, — затем и преобразование их

в совхозы. Мелкие колхозы «Ста-
ратель», «Броневик» и «Обновлен-
ная земля» объединились в один

—«Обновленная земля». А в 1954
году решением исполкома Слан-
цевского райсовета создан совхоз

«Родина». Хорошее название вы-

брали люди. Оно вобрало в себя
любовь моих сельчан к труду, к

родной земле.

—  28 марта 1975 года совхоз

стал головным хозяйством СПО
«Родина» со специализацией по

производству молока и мяса...

Началось чествование людей.
Римма Степановна называла фа-
милию за фамилией ветеранов

производства, приглашала их на

сцену. Вот под - рукоплескание на

сцену поднимается Михаил Юрь-
евич Алликас. В 1956 году при-

ехал он в совхоз «Родина». Вна-
чале работал управляющим отде-

лением, затем агрономом по се-
меноводству, немногим позднее —

главным агрономом хозяйства, а

с 1975 года М. Ю. Алликас —

заместитель генерального дирек-

тора СПО «Родина» по растение-

водству. Ветерану труда директор
совхоза Н- В. Сивенков вручает
памятный подарок, говорит слова

искренней   благодарности.
В ответном слове Михаил Юрь-

евич поделился своими воспоми-
наниями, выразил уверенность,

что в будущем совхоз «Родина»
станет еще богаче, а Выскатка —

краше.
—  Возможности для этого у

нас есть все: и техника высоко-

производительная, +1 земли обнов-
ленные, а главное — люди заме-

чательные, — говорит ветеран

труда.
С 1949 года работает здесь за-

мечательная женщина, труженица

Лилия Михайловна Поветьева. Ра-
ботала в полеводстве, а с 1958
года свинаркой. Бывало ей тяже-

ло. Но привыкшую к деревенско-

му труду женщину ничего не

испугало. За самоотверженный
труд она награждена медалью
«За трудовую доблесть».

Л. М. Поветьевой вручают по-

дарок, в честь ее исполняется пес-

ня-.

— Замечательно работают, не

уступая ветеранам труда, моло-

дые наши механизаторы. Уваже-
ние и авторитет завоевали Ни-
колай Григорьев, Николай Лагу-
нов, Михаил Прей, инженер по

эксплуатации машинно-тракторно-

го парка Павел Дмитриев, ма-

стер-наладчик^ Владимир Шанау-
ров. Мы гордимся ими, в их уме-

лых .трудолюбивых руках буду-
щее нашего совхоза, — расска-

зывает ведущая.

...Одного за другим чествуют

ветеранов труда. О каждом из

них организаторы вечера узнали

и рассказали   присутствующим.

Вот на сцену поднимается на-

чальник управления сельского хо-

зяйства горисполкома. Он испол-

няет почетную миссию — тракто-

ристу П. П. Вишневу, доярке

фермы Кушела Е. Я. Андреевой,
бригадиру свинофермы Выскатка
Р. Ф. Лиховой и бывшему инс-

пектору отдела кадров, а ныне

пенсионерке Н. С. Алликас вру-

чает Почетные грамоты исполко-

ма горсовета.

Ведущая зачитывает телеграм-

му, которая пришла в адрес кол-

лектива совхоза «Родина» от тру-

жеников совхоза «Осьминский», в

этот день также отмечающих свой
25-летний юбилей.

Долго еще не смолкали руко-

плескания и веселый гул в Вы-
скатском Доме культуры. Боль-
шой праздничный концерт, подго-

товленный самодеятельностью Но-
восельского, Старопольского и

Попковогорского Домов культуры,

всем пришелся по душе. А после

него была организована книжная

ярмарка. Такое мероприятие в

совхозе проводилось впервые и

было встречено с радостью. Это
тоже новое в ^жизни современно-

го сельчанина.

...Заканчивался праздник в Вы-
скатке танцевальным вечером. Мо-
лодежь и ветераны и здесь не ус-

тупали друг другу-.

А.  ГИНДОВА.

ГЕНЕРАЛЬНЫЙ
ДИРЕКТОР

Это сейчас Дмитрий Василь-
евич Борисов — генеральный
директор СПО «Родина». А на-

чинал он свою деятельность в

сельском хозяйстве в 1952 году,

когда работал вторым секре-

тарем горкома КПСС.
В 1955 году Д. В. Борисов в

числе двадцатипятитысячников
по зову партии перешел рабо-
тать непосредственно на село,

был вначале председателем

колхоза «Шахтер», а с 1960 го-

да —неизменно директором сов-

хоза «Родина», вплоть до орга-

низации объединения.
Большие перемены произо-

шли в совхозе «Родина» при

непосредственном участии ком-

муниста, члена горкома КПСС
и депутата городского Совета
народных депутатов Д. В. Бо-
рисова. Построено много произ-

водственных помещений, на
центральной усадьбе возвыси-

лось несколько пятиэтажных

домов. Настоящим центром

культурной работы на селе

стал новый Выскатский Дом
культуры. В прошлом году сда-

на в эксплуатацию новая шко-
ла, работает комплексный
приемный пункт.

На праздновании юбилея
совхоза Д. В. Борисова не бы-
ло — лечится в санатории, но

в его адрес прозвучало много
теплых слов^ Его фотография
рядом с другими ветеранами

труда, передовиками производ-

ства помещена на стенде: «Ими
гордится совхоз».

А. БЕДОВА.

ВЕРНОСТЬ
На славу трудится в совхозе

«Родина» тракторист П. П.
Вишнев. Всегда у него испра-
вен трактор, всегда он перевы-

полняет норму. Крепко держит

Петр Петрович марку механи-

затора первого класса.

А начинал он трудиться на

земле, где родился и вырос,
еще в 1944 году, когда на тер-

ритории теперешнего совхоза

была еще Рудненская МТС.
Работал там инструментальщи-

ком, потом ремонтником, а еще

позднее — трактористом, вы-

рос до первоклассного специа-

листа.

Большим уважением и поче-

том пользуется П. П. Виш-
нев среди своих земляков, то-
варищей по работе за доброе
отношение к земле, верность ей
а людям. Руководство совхоза

неоднократно награждало его
грамотами, портрет вывеши-

вали на Доску почета. А в
1970 году ветеран труда был
награжден юбилейной медалью
«За доблестный труд. В озна-

менование 100-летия со дня ро-

ждения В. И. Ленина».
Р. АНТОНОВА,

заведующая       Выскатской
библиотекой.

О ПРИЕХАЛА сюда летом 1955
года, когда совхоз существо-

вал всего полгода. За плечами

был оконченный в войну Грязовец-
кий ■ сельскохозяйственный техни-

кум, несколько лет работы зоотех-

ником-селекционером в Волосов-
ском  районе.

С чего начинала? Вот пройду
нынче по Выскатке — дома пяти-
этажные. Дом культуры, школа,

и не верится, что когда-то на их

месте было всего четыре, малень-

ких дома. А на краю деревни '—
старый деревянный двор - на 100
кров, рядом — небольшой свинар-

ник. Там я стала работать брига-
диром.

Трудностей, конечно, хватало —

особенно зимой. Крыша была со-
ломенная, в стенах щели —- как ни

затыкай их, все равно дует. Дои-
ли коров вручную, корма разно-
сили корзинками. Было их мало,

а о концентратах тогда и ие слыша-

ли. Но зато умели корма беречь,
каждый килограмм сена, соломы

проходил через весы.
Тракторов не было, все возили

па лошадях. Хорошо, молокозавод
был недалеко: бидоны на телегу

или на сани — и на молокозавод.

ДОРОГА В ЧЕТВЕРТЬ ВЕКА
У истоков создания совхоза была Клавдия Савельевна Тимофее-

ва. Она прошла здесь путь от бригадира. фермы до зоотехника по
кормам объединения «Родина». Нынче она ушла на заслуженный
отдых, но люди уверены, что никогда не откажется помочь родному

совхозу.
Мы попросили Клавдию Савельевну вспомнить о годах станов-

ления совхоза «Родина».

Зимой трудно, и летом не лег-

че. Никаких специально отго-

роженных пастбищ не было, пас-

ли только в лесу. На обеденную
дойку пригоняли в загон около

фермы, а это не близко. Помню,
разведут доярки костер, чтобы
дым комаров отгонял, и сидят на
скамеечках, доят коров вручную.

Но люди работали на совесть.

Коллектив на ферме был тогда не-

большой — 6 человек, но друж-

ный. Доярки во всем помогали

друг другу. Бывало, если санитар-

ный день на ферме, или корма на-
до подвезти, так вообще с утрен-

ней до обеденной дойки домой не

уходили.
Помню, проход на ферме дере-

вянный был, так его мыли, как
пол в избе — мокрой тряпкой. Ны-

нешние доярки, наверное, и не по-

верят в это: привыкли, что под-

стилка должна быть, опилки...
Так я проработала около трех

лет. Потом построили новый двор

на 200 коров там, где нынешняя
ферма Выскатка. Здесь я была
бригадиром и техником-осемена-
тором. Ферма находилась в луч-

ших условиях, чем старая. Доили
уже - не руками, а аппаратами,

правда, молокопровода еще не бы-
ло. К кормам по-прежнему отно-

сились очень , бережно. Помню,
приходила машина с сеном, ее раз-

гружали, а сено, которое вокруг

ветром разносило, метелками под-

метали. И доярки не отказывались,
наоборот, стремились получить

лишний килограмм кормов.

Неплохо шло и воспроизводство

стада — получали до 92 телят от

100 коров.
Совхоз на глазах строился, ук-

рупнялся-. Если поНачалу было
всего три фермы — Выскатка, Ку-
шела и Савиновщина, то позднее
присоединились Перебор, Попкова
Гора и Монастырей. В 1965 году
стала работать зоотехником-селек-

ционером совхоза.
Сегодняшние фермы не узнать:

везде молокопровод, автопоилки,
транспортеры навозоудаления. Ко-
нечно, кормов еще не хватает. И
все же результаты могут быть
выше, если каждый станет требо-
вательнее к себе. Многое зависит
от бригадиров ферм, которые дол-
жны контролировать, организовы-

вать работу коллектива. Доярки
сейчас хорошо обеспечены матери-

ально, за качество молока получа-
ют дополнительно 50—60 рублен в
месяц, то есть ту сумму, которой
исчислялся весь заработок дояр-
ки в пятидесятые годы. И живут
они в благоустроенных квартирах.
Дети их ходят в детсад, школу,
которые расположены рядом. По-
этому сейчас можно и надо думать
не о двух-трехтысячных надоях, а
о четырехтысячных.              ____
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Предстоят отчеты и выборы
На заседании президиума городского совета Всероссийского

общества охраны природы, прошедшем совместно с заседанием
постоянной комиссии по охране природы горсовета народных де-
путатов, принято решение в связи с истечением срока полномо-
чий выборных органов в организациях общества провести отчет-
но-выборные собрания в первичных организациях до февраля
1980 года.

В ЗАЩИТУ „ЗЕЛЕНОГО ДРУГА"
Если ехать автобусом из Слан-      Рядом с озерцем расположены

цев по маршруту № 97, то после   лесопосадки березы, ели и лист-
одного из поворотов на шестом ки-   венницы. На песчаном бережку
лометре открывается вид на город-   его после закрытия карьера можно
скую свалку. Там можно видеть   .было бы построить пионерский ла-
издалека большой шлейф дыма,   герь или домик «грибника и охот- ция лесхоза так равнодушна к со-
которын постоянно проклинают   пика». Было бы совсем неплохо храпности своих лесных угодим?
местные жители по вполне понят-   развести в нем какую-либо озер- Страдает не только молодая по-
ным причинам. В 800 метрах .от   ную рыбу, где начинающие город- росль, немало здесь и соснового
этом старой свалки, на берегу жи-   ские рыбаки и рыбачки могли бы молодняка даже в 20 сантимет-
вописиого маленького озера (быв-   за определенную плату ловить ры- ров в диаметре,
шего стрельбища военкомата) ре-   бу наверняка с гарантией. Думаю, нужно рассмотреть и

геиератиый завод устроил вторую      А сейчас там только тритоны и гакое предложение. Можно не

свалку, где сейчас систематически   мальки, видимо, занесенные в виде
сжигаются отходы резнпо-техни-   икринок дикими утками,
ческих' изделий...                                   Необходимо в ближайшее время

Итак, вернемся к этому уголку  принять  все  меры,  чтобу  сохра-
природы.    Водоплавающие  птицы   пить    этот ' красивейший    уголок  тивации они оказались бы похоро-
и другие пернатые, очень любили   природы. Видимо, регенератный за-

часто сжигается совсем без при-

смотра, что может привести к бе-
де. Случаи загорания леса был в

августе 1979 года, пожар потуши-
ли "наши работники. Но в ту смену
производственный план был не

выполнен.

Непонятно   почему  администра

сжигая, просто вываливать рези-

новые отходы между старыми от-

валами известняка, и при рекуль-

Телевидение

этот некогда девственный уголок
молодого леса, да и .вода в этом
озерце -чистая, водоем не замер-
зает полностью даже и зимой, т. к.

в нем бьют ключи.

вод  освободит  от  своих  отходов
это живописное место.

«Зеленый друг» в этом районе
уже весь почернел от зловонной
копоти горящей резины,    которая

пенными на достаточную глубину.

С. ТУЛЬ,
горный    мастер цеха «карьер
известняка» цементного заво-
да.

ЧЕЛОВЕК И ЗАКОН

ИЗЪЯТИЕ  ИЗЛИШКОВ
жилой   ПЛОЩАДИ

Сегодня мы публикуем ответы адвоката Сланцевской юриди-
ческой консультации Л. С. Магарама на вопросы читателей об
изъятии жилой площади (в дополнение к ранее напечатанной в
газете корреспонденции).

- Согласно действующему за-
конодательству, установлена

норма жилой площади в раз-
мере 9 квадратных метров на

одного человека. Излишняя
жилая площадь может быть
изъята у нанимателя в домах
местных Советов народных де-

путатов, а также в домах го-
сударственных, кооперативных

или общественных организаций
при наличии следующих усло-

вий во-первых, если эти из-
лишки составляют отдельную

изолированную комнату разме-
ром не менее 9 квадратных

метров; во-вторых, если в ре-

зультате изъятия излишков ли-

ца разного пола, кроме супру-

гов, не будут вынуждены про-

живать в одной комнате.

Изъятие виутрпкомнатных

излишков или смежной комна-

ты не допускается. Изъятие
указанных излишков может

быть произведено только на

основании   судебного  решения.

Наниматели в домах мест-

ных Советов народных депута-

тов пользуются еще одной
льготой. Они имеют право са-

ми заселить излишнюю изоли-

рованную комнату любым ли-

цом по своему выбору, незави-

симо от того, состоит ли это

лицо па учете для получения

' жилой площади. Это право у

них возникает с момента обра-
зования излишков, независимо

от вручения письменного пре-

дупреждения жилищного орга-

на об изъятии этой комнаты.

Лицо, вселенное нанимателем

в такую комнату, приобретает
самостоятельное право на эту

комнату, с ним должен быть
заключен договор найма п вы-

писан ордер на эту комнату.

Отказ жилищных органов от

заключения- с, ним договора

найма может быть оспорен   в

судебном порядке.
Если излишняя изолирован-

ная комната образовалась в от-

дельной квартире, то нанима-
тель в доме местного Совета
народных, депутатов также
вправе требовать от наймодате-
ля переселения его в отдель-

ную квартиру меньшего разме-
ра. Однако обращаться в суд с
иском о предоставлении отдель-

нон квартиры меньшего разме-
ра наниматель не вправе.

Если наниматель в течение
трех месяцев после сделанного
ему предупреждения ие вос-
пользуется правом самому за-

селить излишнюю комнату и
откажется от предоставляемой
ему наймодателем отдельной
квартиры меньшего размера, то

нанмодатель может требовать
по суду изъятия у него излиш-

ней   изолированной  комнаты.

Наймодатель, не предоставив-

ший нанимателю в доме мест-
ного Совета отдельную кварти-

ру меньшего размера, не впра-

ве требовать изъятия излишней
изолированной комнаты.

Эти права имеют только на-

ниматели в домах местных Со-
ветов.

Наниматели жилых помеще-

ний в домах государственных,

кооперативных и общественных
организаций не имеют права

заселять по своему усмотрению

излишнюю изолированную ком-

нату и права требовать пересе-

ления их в. отдельную квартиру

меньшего размера, кроме слу-

чаев, когда жилая площадь в

указанных домах была предо-

ставлена не в связи с трудовы-

ми отношениями (например, в

порядке обмена). Однако такое"
переселение возможно с согла-

сия нанимателя и наймодателя. ■

Л. МАГАРАМ,
адвокат.

ПЛЕНУМ ГОРОДСКОГО СОВЕТА
ДСО „СПАРТАК"

7 декабря 1979 года в помещении зала заседания горис-

полкома проводится пленум" городского совета ДСО «Спар-
так». Начало пленума в 15 часов. Повестка дня: «О выпол-

нении постановления Совета Министров СССР «О мерах по

дальнейшему развитию физической культуры и спорта».

Т. МОХНАЧЕВА,
председатель городского совета ДСО «Спартак».

Сообщает ЛенЦНТИ

УЧЕТ И АНАЛИЗ
ТЕКУЧЕСТИ КАДРОВ

В Ковровском объединении
«Сельхозтехника» Владимирской
области создан общественный от-

дел кадров. Здесь внедрена новая
система ' учета и анализа текуче-

сти рабочих кадров. Она надеж-
на, проста, не выходит за рамки
привычной процедуры оформления
и увольнения. По новой системе
увольняющемуся предлагают за-
полнить специально разработан-
ный бланк заявления об увольне-
нии, в котором указан стаж рабо-
ты, специальность, разряд и при-

чина увольнения. Прежде чем на-
ложить резолюцию на заявление

управляющий передает его на
рассмотрение общественному от-

делу кадров, где проверяют обос-
нованность его заявления. Если
работник все-таки желает уво-

литься, то на заседании отдела

заполняют личную карточку

увольняющегося, включающую в

себя сведения о возрасте, образо-
вании, семейном положении, зара-

ботке, жилищных условиях и при-
чинах увольнения работника. За-
тем заявление поступает на
подпись к управляющему, затем к

инспектору по кадрам, где с ра-
ботником производят окончатель-

ный расчет. Личные карточки

уволившихся хранят отдельно,

• чтобы один раз в полугодие про-
изводить анализ причин, побудив-
ших рабочих к увольнению.

Внедрение новой системы учета

и анализа текучести рабочих кад-

ров позволило сократить теку-
честь кадров   с 11 до 5 процентов.

хвойный
В совхозе «Норильский» Крас-

ноярского края используют для
кормления Животных хвойный на-

стои. Раствор готовят следующим

образом: измельченные ветки ели
или сосны укладывают в бочки и

заливают горячей водой (70 —80
градусов) из расчета 8 — 10 литров

воды на 1 килограмм хвои. Бочку
закрывают крышкой и выдержи-

вают 4 —5 часов, после чего на-

стой дают животным в количест-

ве 5 литров на голову. С хвойным
настоем животные получают

•большое количество витаминов А
и С, значительное количество

кальция и фосфора, что компенси-

рует их недостаток в организме. В
результате скармливания хвойного
настоя у животных улучшается

аппетит и повышается продуктив-
ность.

ПОКАЗЫВАЕТ  МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 6 ДЕКАБРЯ
8.00 — «Время». 8.40 — Утрен-

няя гимнастика.. 9.05 — «Отзови-
тесь, горнисты!» 9.35 — 'Художе-
ственный телефильм «Камертон».
2-я серия. 10.45 — Концерт ан-
самбля -«народных инструментов

под управлением А. Цадиковско-
го. 11.30 — Новости. 14.30 —Но-
вости. 14.50 — «И станут зерна
хлебом». Документальный теле-

фильм. 15.40 — Концерт ансамб-
ля национальных танцев «Сутки-
нис» т. Каунаса. 16.00 — «Чему
и как учат в ПТУ». 16.30 —«Шах-
матная школа». 17.00 — «Учите-
лю — урок музыки». 18.00 — «Ле-
ниский университет миллионов».
18.30 — «В каждом рисунке —

солнце». 18.45 -— «Сегодня в ми-

ре». 19.00 — «Подвиг». 19.30 —

Программа телевидения Финлян-
дии, посвященная национальному

празднику — Дню провозглаше-

ния независимости. 21.00 — «Вре-
мя». 21.35 — К Международно-
му году ребенка. «Лица друзей».
22.20 — «Сегодня в  мире».  22.35
—   Выступление оркестра под уп-

равлением   П.  Овсянникова.

ПОКАЗЫВАЕТ   ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 6 ДЕКАБРЯ
10 — «Мамина школа». 8.40,

9.40 — Природоведение. 4-й кл.

9.00 — «Искусство эпохи Воз-
рождения». Передача 2-я. 9.30 —

Научно-популярный   фильм.   10.00
—  «Край дайны». 10.10 — Гово-
рим по-испански. 10.40 и 11.40 —

Астрономия. 10-й кл. 11.10 —

Учащимся ПТУ. Химия. 12.10 —

Студентам-заочникам.         Высшая
математика. П курс. 13.25 — На-
учный коммунизм.    14.15   и   17.30
—  Слушателям подготовительных

отделений. Математика. 14.45 —

В. Шекспир. «Гамлет». 15.35 —

«Не верь, что меня больше нет».

Художественный фильм (с суб-
титрами). 16.45 —- Экран —учите-

лю. Ботаника. 5-й кл. 17.05 —

История. 5-й кл. 18.00 — Учебная
программа ЛТ. Высшая матема-

тика. III курс. 18.30 — Телешко-
ла пропагандистов. Лекторий.
19.00 — «Ленинград». 19.30 —

«Телевизионный еж». 19.45 — «Ки-
но' и время». Режисеер- докумен-

талист В. Виноградов. 20.30 —

Поют молодые артисты Ленкон-
церта. 21.00 — «Время». 21.35 —

Музыкальные открытки». 21.50 —

Новости. 22.00 — «Театральные
встречи». Трилогия А. Н. Толсто-
го в театре имени В. Ф. Комис-
саржевской.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 6 ДЕКАБРЯ

9.00 — Новости. Программа пе-
редач;. 9.05 — «Телешкола». Кто и

что?. 9.20 — Художественный
фильм «Здесь мой дом». 10.45' —

«Шиншилла покидает клетку».

14.25 — Новости. Программа пе-
редач. 15.40 — «Олимпийский ха-

рактер». Фильм о спорте. 16.00 —

«Приглашение на танец». 16.50 —

«Золотая долина — Фергана». 17.00
—  «Телешкола». Кто и что? 17.15
—  «Волшебная глина». 17.30 —

«Играет Виктор Копачинский».
17.50 — Нбвости. Вечерняя про-
грамма. 18.30 — «Актуальная ка-

мера» (на- русск. яз.). 19.00 —

«Труд и заработная плата». 19.20
—  Реклама. 21.35 — «Актуальная
камера». 22.05 — «Мозговая ата-
ка». 23.20 — Спорт, спорт. 23.30—
Новости.

И. о. редактора

0. П. СВЕТЛОВА.

К и 41   О

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 5 декаб-
ря — «Взрослый сын». Начало в

17, 19, 21 час. Для детей. Сбор-
ник мультфильмов. Начало * в 10
часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
5 декабря — «Трое иа снегу». На-
чало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 5 декаб-
ря — «Испытание человека». (Две
серии). Начало в 11, 13.30, 18.15,
21 час. Для детей. «Маугли». На-
чало в 16 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 5 декабря—
«ЛеДи Каролина Лэм». (Две се-

рии). Начало в 17, 20 часов.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ФИЛИАЛУ     •

ЛПШО «МАЯК»

требуется

на постоянную работу
КОМПЛЕКТОВЩИЦЫ,
ОБМЕЛОВЩИЦЫ,
РЕЗЧИКИ кроя,

ШВЕИ-МОТОРИСТКИ,
УЧЕНИКИ      ШВЕЙ-МОТО-

РИСТОК.
.3-1

РЕМОНТНО-
МЕХАНИЧЕСКИЙ

ЗАВОД ЛПО
«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

ПРИГЛАШАЕТ
на работу

СЛЕСАРЕЙ   по ремонту ме-

таллорежущих станков,

СЛЕСАРЕЙ,
ТОКАРЕЙ,
ФРЕЗЕРОВЩИКОВ,
ЗАЛИВЩИКОВ - ФОРМОВ-

ЩИКОВ.
5—2

ПАССАЖИРСКОЕ
АВТОПРЕДПРИЯТИЕ

производит

набор на курсы переподго-

товки водителей категории «В»
и «С» (3-й класс) на категорию

«Д» (2-й класс) с последующей
работой на автобусах всех ма-

рок.

Принимаются лица в возра-

сте 20 лет и старше, имеющие

непрерывный стаж работы во-

дителем не менее 2-х лет.

Срок обучения 3,5 месяца.

Обучение бесплатное: Занятия
вечерние в школе ДОСААФ.
На период обучения водители

зачисляются на предприятие в

качестве автослесарей и загон-

щиков автобусов.
Начало занятий по мере ком-

плектования группы.
О— О

ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ
ПРЕДПРИЯТИЕ

«ЛЕНЭНЕРГОРЕМОНТ»

объявляет

набор рабочих для ремонт-

ного участка нашего предприя-
тия на ТЭЦ завода «Сланцы»
и с выездом   в   командировки:

СЛЕСАРЕЙ по ремонту па-
ровых котлов,

ЭЛЕКТРОГАЗО-
СВАРЩИКОВ,
РЕЗЧИКОВ,
РАБОЧИХ всех разрядов на

обучение указанным специаль-

ностям.

Одиноким, принятым на по-
стоянную работу, предостав-

ляется благоустроенное обще-
житие.

С предложениями обращать-
ся: г. Сланцы, ТЭЦ завода

«Сланцы». Тел. 5- 1 2-47, 5- 1 5-72.
5—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
КОНСЕРВНОМУ

ЗАВОДУ

требуются

ИНЖЕНЕР - МЕХАНИК,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ,
РАБОЧИЕ   ЦЕХА     (женщи-

ны),
УБОРЩИЦЫ,
ГРУЗЧИКИ.

2—1

Выражаем искреннее собо-
лезнование Васильковой Раисе
Ивановне по поводу смерти ма-

тери.

Коллектив        сотрудников

школы № 10.

Выражаем глубокое соболез-
нование     Васильковой    Раисе
Ивановне    по  поводу    смерти

матери.

Баринова,   Евгеиьева,     Ба-
деева, Хайкина.

Газета выходит

по вторникам,  средам,  четвергам,
пятницам   и   субботам
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